

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 08/NOVIEMBRE/2013

S&P rebaja calificación de Francia

PEDRO FERRIZ: En Europa, la agencia Standard and Poor's rebaja en un escalón la calificación del crédito soberano de Francia, llega a AA y estaba en AA+, en una señal de desconfianza ante los esfuerzos del presidente Françoise Hollande para recuperar a la segunda mayor economía de la Zona Euro.

Standard and Poor's considera que la alta tasa de desempleo complica al gobierno a la hora de instrumentar importantes reformas para impulsar el crecimiento, entre ellas está la reforma fiscal que en Francia no ha dado crecimiento. Lo voy a repetir porque a lo mejor nos e oye bien, en Francia la reforma fiscal propuesta por Hollande ha dado más confrontación que crecimiento y esto trae por consecuencia que Standard and Poor's considere que esto no da las mejores condiciones para la economía.

Impulsa más que crecimiento una especie como de congelamiento de la economía, tiene pocos márgenes para sanear las cuentas públicas.

Las tres mayores agencias de calificación crediticia ya habían despojado a Francia de su estatus máximo que era de AAA, el máximo que hay, sin embargo Standard and Poor's es la primera en rebajarla por segunda vez, de AAA a AA+ y a AA, son las dos bajadas, advirtiendo que las reformas económicas del último año son insuficientes para impulsar lo que está esperando el francés. Le digo, en Europa hay con ello un tono negativo.